

Kuba-Rundfahrt: Nico Graf auf Rang zehn

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 19. Februar 2007 um 21:45 Uhr



Auf der heutigen 7.Etappe der Kuba-Rundfahrt wurde vor der morgigen Bergetappe nochmal richtig Gas gegeben. Über die Distanz von 146 Kilometer wurde ein Schnitt von 46,8 Kilometer pro Stunde gefahren. Und offensichtlich haben sich die Deutschen Fahrer von ihrer Magen-Darm-Infektion erholt. Denn **Nico Graf** probierte nochmal was; er hielt im Finale vorne mit rein und konnte den guten 10.Etappenplatz realisieren.



Etappensieger Jan Carlos Arias Den Etappensieg sicherte sich der Kubaner **Jan Carlos Arias**. Von den Deutschen Fahrern platzierte sich

Nikolai Schwarz

noch zeitgleich auf dem 24.Rang.

Philipp Seubert

(105.) und

Christoph Pfingsten

(107.) verloren auf dieser schnellen Etappe 12:20 Minuten. In der Gesamtwertung konnte sich

Nikolai Schwarz

als bester Deutscher auf Rang 60 leicht verbessern.

In folgender Besetzung startet die Deutsche U23-Nationalmannschaft bei der am 25.Februar endenden Kuba-Rundfahrt:

Kuba-Rundfahrt: Nico Graf auf Rang zehn

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 19. Februar 2007 um 21:45 Uhr

Straßenrennsport Männer

Kuba-Rundfahrt (M. 7103) (05.02.2007 - 27.02.2007)

Nico Graf, Simon Geschke, Christoph Pfingsten, Marcel Fischer, Philipp Seubert, Nikolai Schwarz

Trainer: Peter Weibel; Mechaniker: Bernd Fischer; Masseur: Oliver Hermanns; Arzt: Dr. Christian Haefele

- [Internetseite Kuba-Rundfahrt](#)